

Poste de luz derribado en Villa El Descanso representa un claro riesgo para los residentes

Recientemente, compartimos en nuestras redes sociales la situación de un poste de luz en mal estado en el sector de Villa El Descanso, específicamente en la intersección de la Avenida Bernardo Cruz con Circunvalación Oriente. El incidente ocurrió cuando, según relataron los vecinos, un camión con remolque derribó parte de un alumbrado público.

Diario El Trabajo decidió investigar más a fondo el suceso, con el fin de conocer los detalles del incidente y el estado actual de la situación.

Vecinos del lugar narraron que el miércoles 26 de fe-

brero, alrededor de las 15:00 horas, un camión articulado transitaba por la zona y, al pasar a llevar el poste de luz, cortó cables y derribó una sección de la infraestructura. Tras el impacto, el conductor, y un claro ejemplo de imprudencia, se dio a la fuga.

Uno de los vecinos más afectados, identificado como **H.L.**, quien vive frente al poste derribado, decidió seguir al conductor hasta el Home Center Sodimac. Durante el trayecto, según su relato, el chofer no respetó señales de tránsito como semáforos y discos Pare. **H.L.** logró registrar la patente del vehículo,

• Ante las gestiones realizadas, la comunidad espera que este martes pueda ser solucionado el problema de la infraestructura dañada.-

que corresponde al número **HK DZ 18**. El incidente, dejó a varios vecinos sin luz y sin internet por un tiempo.

Afortunadamente, la empresa Chilquinta acudió el mismo día del accidente para restablecer el servicio eléctrico. Sin embargo, el poste de luz derribado sigue en el lugar, lo que representa un riesgo para la comunidad.

El lunes 3 de marzo, Diario El Trabajo consultó nuevamente sobre el estado de la reparación del poste. **Marcello Lara**, presidente de la Junta de Vecinos de Villa El Descanso, comentó que, hasta el momento, el contratista no ha acudido a regularizar la situación. «Ese tema se ingresó a

la UNCO, se la avisó a **Ruth (Delgado)** para que también lo viera por intermedio de Dipma. Me parece que las autoridades van a conversar sobre ese tema, pero aquí en este tema tiene que ver lo Chilquinta».

Asimismo, Lara añadió que «entonces quedaron que avisarán a Chilquinta para que cambiaran el poste, según dijeron irán mañana (martes). Tendrían que ir, porque ya eso deberían haberlo cambiado el fin de semana».

El alumbrado público desmoronado aún se mantiene en el lugar, representando un riesgo según el presidente de la junta de vecinos. Además, señaló otros problemas



Así quedó el poste de luz el miércoles 26 de febrero, luego de ser derribado por un camión.

con el tendido eléctrico. «Conversé con ellos (trabajadores de Chilquinta). Lo que pasa es que pasó el camión carro y los cables están demasiado bajos, están a menos de 4,20 metros de altura. Usted sabe que los cables tienen una altura máxima que es de 4,20 hacia arriba y esos cables están mucho más abajo de 4,20 metros; 4,20 metros es la altura que tiene un camión, es lo máximo de alto que puede existir un camión, entonces, los cables de por sí, tienen que estar a 4,50

metros», mencionó. También añadió que «ahí hay un cruce de cables importante, que está en la calle Bernardo Cruz con avenida Circunvalación Oriente. Es un cruce importante de cables, entonces no hay un soporte que pueda tener ese cruce de cables, porque queda justo en la calle. Y además, que está lleno de basura aérea, que son los cables de los TV cable, Wi-Fi, móvil, CTC, todo eso que existe; y eso es peso para los postes»

Los residentes esperan que hoy martes 4 de marzo, finalmente se reemplace el poste y se repare el tendido eléctrico para garantizar la seguridad en la zona.



El incidente dejó a los vecinos sin luz, cable e internet durante un tiempo.